



2023 Ceremonia de Familias Donantes **Preguntas Frecuentes**

¿Tiene alguna pregunta? Envíenos un correo electrónico a events@dnwest.org.

¿Hay que pagar para participar?

No. La participación es gratuita.

¿Se grabarán las ceremonias?

Las ceremonias no se grabarán ni podrán verse posteriormente, ya que queremos respetar la privacidad de todos nuestros donantes.

No puedo venir a la cita original, ¿puedo cambiarla?

Claro que sí. Puede cambiar de fecha en cualquier momento. Si el cambio se produce a menos de cinco días hábiles del evento, es posible que en la presentación de fotos de la segunda fecha elegida no aparezca la foto de su ser querido. Si necesita cambiar la fecha de la ceremonia que ha elegido, envíenos un correo electrónico a events@dnwest.org lo antes posible con su solicitud.

¿Por qué tengo que elegir una fecha? ¿No puedo venir en cualquier fecha?

Necesitamos que cada familia confirme su presencia, para asegurarnos de que tenemos suficientes asientos y comida para todos los invitados. Además, cada ceremonia tendrá su propia presentación de fotos en la que sólo participarán los seres queridos de las personas que se hayan inscrito en ese lugar.

¿Qué ocurre si no puedo asistir este año?

Si no estás dispuesto a venir este año, ponte en contacto con nosotros en events@dnwest.org y te enviaremos una invitación para la próxima ceremonia.

¿Aparecerá el receptor o receptores de mi ser querido en la ceremonia?

Los receptores de trasplantes que aparecen son embajadores activos que han decidido participar para dar las gracias a las familias de los donantes. Los receptores de su ser querido no estarán presentes en la ceremonia.

¿Cuál es la fecha de entrega de las fotos para el libro de recuerdos?

Todas las fotos deben enviarse antes **del 24 de febrero**, ya que necesitamos asegurarnos de que tenemos tiempo para diseñar y producir el libro de recuerdos para la ceremonia.

¿Qué ocurre si se me pasa la fecha límite del 24 de febrero para el envío de fotos?

Podrá seguir enviando una foto, pero sólo aparecerá en la presentación de diapositivas en la fecha de la ceremonia que elija. Las fechas de entrega para la presentación de fotos son las siguientes.

- 14 de abril para la ceremonia del 29 de abril
- 5 de mayo para la ceremonia del 13 de mayo
- 12 de mayo para la ceremonia del 20 de mayo

¿Qué tipo de fotografía debo enviar para el libro de recuerdos o la presentación de diapositivas?

Lo mejor es enviar una foto clara en la que aparezca la cara de su ser querido. Puede enviar su foto favorita (no es necesario que sea la más actual). Es posible que la fotografía se recorte para mostrar el rostro de su ser querido, por lo que es posible que tenga un aspecto diferente en la presentación de diapositivas y en el libro de recuerdos. Las fotografías de al menos tamaño 4x6 son las más recomendables.

La fotografía debe tener un formato de alta resolución (al menos 300 dpi). Si no, la foto puede aparecer borrosa. No envíe fotocopias de fotos o fotos de fotos porque no aparecerán bien. También es preferible que la foto sólo incluya una imagen de su ser querido y ningún otro miembro de la familia.

¿Cómo se utilizará la fotografía de mi ser querido?

La foto de su ser querido se agregará a un libro de recuerdos y a una presentación de fotos que se mostrará como parte de la ceremonia. Donor Network West no utilizará las fotos para ningún otro propósito. Tenga en cuenta que al enviar una foto, usted autoriza a Donor Network West a utilizarla en la presentación de diapositivas y en el libro de recuerdos de las ceremonias de 2023.

¿Tengo que enviar una foto?

No. Algunas familias deciden que no están preparadas para participar en el homenaje fotográfico.

Si decidimos no participar, ¿se puede incluir una fotografía de mi ser querido en la ceremonia?

Claro! Se puede enviar la fotografía de su ser querido para que se incluya en el libro de recuerdos o en la presentación de fotos. Envíe la foto a events@dnwest.org.

¿Se ofrecerán servicios de traducción?

Sí. Ofreceremos traducción en español.

